

## “挑戦と成長の2学期”がスタートしました！

いよいよ2学期が始まりました。夏休みの体験や思い出を胸に、新たな学びや活動へと気持ちを切り替える時期です。2学期は、一年の中でも特に行事や学習の両面で成長が期待できる大切な学期です。そのためにも、クラスや学年、更には学校全体が一つになって取り組んでください。

行事を成功させるためには、個人の自覚と責任感が不可欠です。“自分から進んでやる”ことを一番に考え、行動してください。一人ひとりが力を合わせ、学習・行事・部活動すべてに全力で取り組むことで、きっと大きな成果と感動が待っています。教職員一同、皆さんの頑張りを全力で応援しています。

＜全校の皆さんにとって、意義ある2学期になることを祈念します。＞

### ・合唱コンクールにむけて

「学年・クラスが一丸となって練習に取り組み、心を合わせた歌声を響かせる場です。

合唱はただ歌うだけでなく、仲間と気持ちを一つにする大きさを体感しよう！」

### ・春日丘フェスティバルにむけて

「各クラスで合意形成を図り、それぞれの個性や才能を発揮し、互いの努力を認め合える機会です。仲間と協力しながら、創意工夫を凝らし、おもてなしの精神で取り組もう！」

### ・学習面でのとりくみ

「定期テストや普段の授業を通して、自らの目標を持ち、計画的に学習を進めてください。

授業の中での『わかった！』『できた！』を積み重ね、学びの楽しさを実感できる2学期にしよう！」そして、自分の将来について、目標をしっかりと持とう！

### ・生活面でのとりくみ

「行事や部活動に全力で取り組む一方で、生活のリズムを整え、健康第一で過ごすことが大切です。今までどおり仲間への思いやりや礼儀を大切に、学校生活を充実させよう！」

## 各部が夏季大会・近畿大会で躍進！！

夏休みの間、多くの部活動で春日丘中学校の生徒達が活躍し、日頃の成果を十分に発揮してくれました。頼もしい限りです。多くの会場へ足を運び、子どもたちの様子を拝見しましたが、ひたむきに大会やコンクールに取り組む姿勢は、私たちに大きな感動を与えてくれました。どの部活動も全力で競技や演奏に臨んでくれました。感動をありがとうございます！

1・2年生は、3年生が引退し部活動においては自分たちが主体の活動になります。3年生の気持ちをしっかりと引き継いで頑張ってほしいと思います。

～各部活動の大会の様子は、学校ホームページをご覧ください。～



## 【8・9月のおもな行事】

日	曜	行 事	昼食	給食	日	曜	行 事	昼食	給食
8/ 26	火	始業式 課題テスト・身体計測	無	無	8/ 28	木	評議・各種委員会	有	有
27	水		有	有	29	金		有	有
9/ 1	月	キャプテン会議	有	有	9/ 16	火	1年合唱コンリハ(4限)	有	有
2	火		有	有	17	水	KasugaokaTime⑥(1,3年) 2年合唱コンリハ(5限)	有	有
3	水	定期考查Ⅰ週間前 KasugaokaTime⑤ 7組：校外学習	有	有	18	木	KasugaokaTime⑥(2年) 3年合唱コンリハ(6限) セーター販売	有	有
4	木	山科醍醐支部授業研究会	有	有	19	金		有	有
5	金	放課後学習① 7組：校外学習	有	有	22	月		有	有
8	月	放課後学習②	有	有	23	火	(秋分の日)		
9	火	放課後学習③	有	有	24	水	1年合唱コンリハ(5限)	有	有
10	水	第2回 定期考查(1日目)	無	無	25	木	評議・各種委員会 2年合唱コンリハ(6限)	有	有
11	木	第2回 定期考查(2日目)	無	無	26	金	3年合唱コンリハ(6限)	有	有
12	金		有	有	29	月	学校祭期間～10/4	有	有
15	月	(敬老の日)			30	火	合唱コンクール (宇治文化センター)	有	無

## 【10月の主な行事】

### <9/29(月)～10/4(金) 学校祭週間>

- 9/30(火) 合唱コンクール(宇治文化センター)
- 10/1(水) 午後：フェスティバル準備・リハ
- 10/2(木) 春日丘フェスティバル①
- 10/3(金) 春日丘フェスティバル②  
閉祭集会(午後)
- 10/8(水) KasugaokaTime⑦
- 10/9(木) 学習確認プログラム(全学年)  
進路保護者会
- 10/14(火) 後期時間割開始・服装移行
- 10/15(水) 教育実習～11/5まで
- 10/16(木) 評議・各種委員会
- 10/20(月)～24(金) 3年進路懇談・教育相談  
1年色覚検査
- 10/31(金) 生徒会本部役員選挙

## 【保護者・地域の皆様へ】

### ◆これから春日丘フェスティバルについて

春日丘フェスティバルは、平成10年からスタートをして、27年目を迎えました。この間、新型コロナの影響で、理念を継承しつつ地域・一般開放を実施せずに現在に至っています。

また、昨今の校内セキュリティー面や生徒の負担軽減、授業時間数確保の点から、今後は、現行の校区の2小学校の低学年および保育園児・幼稚園児を招待してのみ開催とします。

保護者・地域の皆様の参観も実施いたしませんが、ご理解の程、よろしくお願ひいたします。

なお、生徒たちの様子につきましては、学校ホームページでお伝えしてまいりますので、ご覧いただきますよう重ねてお願ひいたします。